

わかくさ 1 月号 一宮市立瀬部小学校

平成20年1月7日



あけましておめでとうございます。

本年もどうぞよろしくお願いいたします。

3学期がスタートし、どのお子さんも笑顔で元気に登校しました。お子さんから、楽しい冬休みの話をたくさん聞かせていただきました。

3学期は、持久走大会、教育展などの行事が計画されています。それぞれのお子さんにとって心身ともに大きく成長される学期になるようにしたいと思います。

今学期も、昨年同様、保護者の皆様のご理解ご協力の程、よろしくお願いいたします。

縄跳び・持久走

冬休みに、一生懸命部活のロードレースの練習や、ご家庭で縄跳びの練習をされたお子さんもあることと思います。

学校ではカードを使って、各自目標を持ち練習します。二学期にも放課に元気いっぱい運動場を走っていました。

体力増進のために、ご家庭でも体力づくりをお願いします。

有効に過ごすために

3学期は、ご家庭でも、生活の目標を決めてはいかがでしょうか。どのような取り組みにするのかしっかりと見通しを持てるようにしていただきたいと思います。

衛生検査

毎週木曜日に、衛生検査を行っています。つめをきれいに切って、はな紙・ハンカチを忘れないように、習慣づけてほしいと思います。

はなが出たとき、給食で口を拭くときなどに紙を使います。手を洗ったとき、ハンカチでしっかり拭いてほしいと思います。

ご家庭でも声をおかけください。

予 定

1月 7日(月)	始業式・下校指導(11:00)
8日(火)	給食開始・クラブ
14日(月)	成人の日
15日(火)	委員会活動
16日(水)	月の時間割+水6時間目 4年博物館見学13:00~15:00
18日(金)	5年名古屋友禅体験
23日(水)	心電図3・6年 9:00
24日(木)	月の時間割
29日(火)	避難訓練・委員会活動

手をつなぐ子らの教育展

2月14日(金)から18日(火)まで(月曜は、休館です)、一宮スポーツ文化センターで教育展が行われます。

2学期に絵に楽しく取り組みました。3学期に工作に取り掛かります。どんな作品になるか楽しみです。

学校からは、2月14日に鑑賞に行く予定です。帰りに、買い物体験を予定しています。また、お手数をおかけしますがよろしく願いいたします。

パンジー

今年度も、3月の卒業式に飾るパンジーの花を育てます。

心を込めてきれいな花を咲かせたいと思います。

3学期から4・5年生は、卒業式の練習が始まります。ご家庭でも励ましの温かい言葉をかけてあげてください。

洋服

寒さが厳しくなり、首が大きく開いた洋服を着ているお子さんは、寒そうにしています。

また、たくさん着すぎて、厚着にならないよう気をつけて、服を選ぶよう声をかけてあげてください。